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Актриса Мила Кунис объяснила почему ей так приятно работать с домом Dior.   Кунис
снялась в кампейне, представляя сумки Miss Dior, актриса работает с брендом уже
второй сезон.

"Что привлекает меня в Dior. Я думаю, это идея быть сопричастной к вещам, которые так
восхищают при одном только взгляде, - сказала она. - Они очень последовательны в
своих проектах. Вы видите платье, и вы знаете, что это платье от Dior. Они очень
классические, очень последовательны, действительно элегантны и по-настоящему
красивы".

28-летняя Мила получила заслуженную похвалу от фотографа кампании Марио
Сорренти, слиль разрабатывала Керин Ройтфельд.

"Марио является одним из лучших фотографов, с которым я когда-либо имела
удовольствие работать, - призналась Кунис. - Все было очень органично, и он
запечатлел действительно красивые моменты. Он удивительный фотограф".
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